

Queridos hermanos sacerdotes:

Con fecha 1 de noviembre de 2023, creé una Delegación diocesana del Mayor con el fin de procurar y cuidar la atención pastoral a las personas mayores, esta nueva instancia diocesana quiere ser un gesto significativo que reconoce la valiosa contribución y la sabiduría de nuestros hermanos más mayores, que tanto aportan a la Iglesia, en concreto a nuestra iglesia diocesana, y a la sociedad.

La importancia de estar cerca de nuestros mayores no puede ser subestimada. Ellos han dedicado sus vidas a la fe y a la comunidad, y es nuestro deber acompañarles en esta etapa de sus vidas. Como tantas veces nos recuerda el Papa Francisco, ellos son las raíces. Los mayores son portadores de una sabiduría acumulada a lo largo de años de experiencia y vivencias, también de sufrimientos que los han hecho crecer, y su presencia enriquece nuestra vida parroquial y diocesana. Estar cerca de ellos no solo es un acto de justicia y gratitud, sino también una oportunidad para aprender y crecer juntos en la fe.

La Delegación del Mayor, que se inspira en las palabras del Papa en el contexto del Congreso “La riqueza de los años”, en el que afirmó, “considerar el pueblo de las personas mayores como parte del *pueblo de Dios* y no solo como objeto de atención caritativa. Son una parte considerable del laicado católico y tienen necesidades especiales que debemos tener en cuenta. Por esta razón es necesario que las Diócesis creen departamentos dedicados a la pastoral de las personas mayores”. En consonancia con las palabras de Francisco, creemos firmemente que los mayores son una fuente inagotable de experiencia y fe, y que su testimonio es fundamental para la transmisión de valores cristianos a las nuevas generaciones. Por eso, uno de sus objetivos, que ya vienen realizando es el encuentro y diálogo intergeneracional.

En esta línea de acción pastoral, os recuerdo, y os pido que deis difusión a la próxima Jornada Diocesana del Mayor, que celebraremos Dm. el día 26 de abril. Esta jornada no solo será una oportunidad para rendir homenaje a nuestros mayores, sino también para reconocer y agradecer su inestimable aportación a nuestra comunidad eclesial.

En el marco de esta iniciativa, quisiera también destacar el Proyecto Rut, que se ha puesto en marcha en el arciprestazgo de Parla, y que tiene como fin llegar a toda la diócesis. El proyecto Rut consiste en la creación de un grupo de voluntariado que visite a los mayores que están solos en residencias para llevarles el afecto de la Iglesia y el apoyo de una comunidad fraterna. Gracias a Dios son muchos los voluntarios que se han ofrecido para esta misión.

La nueva delegación, con su delegado, D. Álvaro Medina; el consiliario, D. Iván Puertas, y todo el equipo tienen iniciativas e ilusión lograda para llevar adelante lo que el Señor les pide a través de la Iglesia. Agradezco a cada uno tanta generosidad, al tiempo que los animo a seguir adelante en esta tarea.

Os invito a todos a apoyar a la nueva delegación, a invitarlos a vuestras comunidades, así como a facilitar la participación de los mayores de vuestras parroquias, y vosotros mismos, en la Jornada del mes de abril.

Con afecto en el Señor,

Ginés García Beltrán

Obispo de Getafe